
陳 情 第 ４ ０ ２ ８ 号

令和７年４月９日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

まず，今回，体育館建設における設計に９億円もかかるということに疑問を感じ

ています。県議会という場は，県のどの事業に予算をどのようにわりあて遂行して

いくかを決めていく（他にもですが）会社に例えればどういう経営方針をしていく

かを決める場だと認識しています。設計だけで９億円もかかるのに内容や事象をし

っかり説明，承認もうけずして進めていくのは横暴です。

「資本」となる「税金」をおさめている私達に同じ目線，立場で話をせずに決め

るのは理不尽で勝手です。体育館建設全てを否定はしていません。これだけの金額

を使用するのであればもっとよい方法か計画がないか様々な人達の意見をとりこ

み，十分に勝算をたてて実行してほしいです。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 事業の抜本的な見直しを求めます。

⒉ 計画を進めるのであれば県民投票の実施を求めます。

⒊ 県政と県民が意見交換できる集会の実施を求めます。


